



KONDOLENZEN

Ingrid Zwerger



HERZLICHEN DANK

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die erwiesene Anteilnahme, das Gebet, die tröstenden Worte sowie für die Kranz-, Blumen- und Kerzenspenden anlässlich des Heimanges meiner lieben Mutter und Schwiegermutter, Frau

Ingrid Zwerger

Unser besonderer Dank gilt:

- der Gemeinde Kematen;
- Herrn Pfarrer Dominik Jennwein mit Ministranten für die würdevolle Gestaltung des Sterbegottesdienstes;
- der Bläsergruppe der Musikkapelle Kematen für die schöne musikalische Umrahmung;
- den Abordnungen der Schützenkompanie und der Freiwilligen Feuerwehr Kematen für das ehrende Geleit;
- dem Personal vom Seniorenheim Teresa in Unterperfluss für die jahrelange, liebevolle Pflege;
- dem Team vom Bestattungsinstitut Neurauter/Zirl.

Kematen, im Dezember 2018

Die Trauerfamilie

Trauerkerzen

Kondolenz